
 

 

                                                            
 
 
 
Gemeinsamer Antrag der Blumenthaler Beiratsfraktionen: 
 
Das Rathaus Blumenthal wieder in eine bessere öffentliche Nutzung überführen 
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert die senatorischen Dienststellen auf, für das Rathaus 
Blumenthal eine intensive öffentliche Nutzung über das Jahr 2015 hinaus zu 
gewährleisten. 
 
Eine mögliche vernünftige Nutzung ist z. B. 
 

- Verlegung der Polizeireviere in das Rathaus 
- Verlegung der Stadtbücherei in das Rathaus 
- Das Ortsamt im Rathaus belassen. 

 
Begründung: 
 
Das Rathaus Blumenthal ist ein Stadtbild prägendes Gebäude. Ein drohender Leerstand ist 
unbedingt zu verhindern.  
Vielmehr ist das Gebäude zukünftig wieder stärker in den Mittelpunkt des Stadtteils zu 
rücken – für eine positive Entwicklung des Blumenthaler Zentrums. 
 
 
Gemeinsamer Antrag der Blumenthaler Beiratsfraktionen 
Bremen, den 13.07.2015 


